

Lama-Babys erblickten Licht der Welt

Zwei Jungtiere - Es war ein langes Warten, doch dann wurde Erwin Stadler innerhalb einer Woche gleich zwei Mal Lama-Ziehvater. Mit 15 Kilo kam das braun-weiße Lamamädchen Emily auf die Welt. Wenige Tage später folgte ihr der freche Silvermoon - nomen es omen. Lama-Hengst Silvermoon kam in der Nacht auf die Welt und hat ein silbrig-graues Fell. "Diese Färbung ist ganz, ganz selten. Es hat schon einige Anfragen von Käufern gegeben", sagt Stadler. "Aber ein Verkauf kommt nicht in Frage." Ein weiteres Lama-Baby könnte demnächst folgen. Stute Nikita ist trächtig. Besucher sind herzlich willkommen, Trekking-Touren nach Anmeldung möglich: